

KIM

Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Gelar Safari Subuh di Masjid Darulahkam untuk Tingkatkan Kewaspadaan dan Keamanan

Sukabumi - SUKABUMI.KIM.WEB.ID

Apr 28, 2024 - 09:23



Dalam upaya mendekatkan diri dengan masyarakat dan meningkatkan keamanan di wilayahnya, Polsek Kalibunder mengadakan Safari Subuh yang dilaksanakan pada hari Minggu, tanggal 28 April 2024. Kegiatan ini berlangsung mulai pukul 04.50 WIB di Masjid Darulhakam, kp. Cikiwul Hilir rt 013/002 Desa Cimahpar, Kec. Kalibunder, Kab. Sukabumi.

Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar, Bripka Taufik Ginanjar, memimpin kegiatan ini, yang diawali dengan sholat Subuh berjamaah bersama warga setempat. Setelah sholat, Bripka Taufik Ginanjar menyampaikan beberapa arahan penting yang berfokus pada beberapa aspek keamanan dan kenyamanan masyarakat.

Dalam arahannya, Bripka Taufik Ginanjar menekankan pentingnya kewaspadaan terhadap isu Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Ia mengajak warga untuk proaktif melaporkan kepada pihak berwajib jika mengetahui adanya indikasi atau kegiatan yang mencurigakan terkait dengan TPPO di lingkungan mereka.

Selain itu, ia juga menghimbau tentang larangan penggunaan knalpot brong atau bising yang dapat mengganggu ketenangan lingkungan. "Penggunaan knalpot yang tidak sesuai standar tidak hanya mengganggu, tapi juga berpotensi merugikan banyak pihak. Mari kita sama-sama menjaga ketenangan di lingkungan kita," ujar Bripka Taufik.

Kegiatan ini juga menjadi wadah bagi warga untuk menyampaikan masukan, kritik, dan saran mereka terhadap kinerja kepolisian di wilayah tersebut. Bripka Taufik menyampaikan bahwa Polsek Kalibunder sangat terbuka terhadap segala bentuk saran dan kritik yang konstruktif untuk meningkatkan pelayanan kepolisian.

Kapolsek Kalibunder menyatakan, "Kegiatan Safari Subuh ini adalah bagian dari komitmen kami untuk mendekatkan diri dengan masyarakat dan memastikan bahwa setiap warga merasa aman dan nyaman di lingkungannya. Kami berharap dengan kegiatan ini, hubungan antara polisi dan masyarakat semakin erat dan kami bisa bersama-sama menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif di Kalibunder."

Polsek Kalibunder berencana untuk terus mengadakan kegiatan serupa di masa depan sebagai upaya preventif dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah Kabupaten Sukabumi.